
ご意見①

コロナはつらいですが、内日のような程良い田舎には好機とも思えます。

協議会に関わる者にとっても、やりがいがあり楽しく、内日に住むひと同士つながりが持てる手助け

になればと思います。

ご意見②

今年度は対面総会が出来ればいいですね。

ご意見③

P40、 内日中学校長は、学校運営協議会からの充てで総務部会の所属となるのでは?

返 答 ご質問ありがとうございます。代議員選出の過程で当初お願い していた内容に変更がありま

したが、ご本人にお知らせ してお りませんでした。後 日、ご本人より問い合わせがありました

ので、経緯を説明 して了解をいただきました。中し訳ございませんでした。

貴重なご意見、ありがとうございました。


